

Franckesche Stiftungen zu Halle

Musica Musarum Smalcaldiensium Quotidiana Et Anniversaria. Das ist: Einige so Deutsch- als Lateinische Bitt-Lob- und Dank-Lieder, so theils täglich ...

Täg, Christian Friedrich

Schmalkalden, 1799

VD18 13525468

VI.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-203130

VI.

In Gottes Namen fang ich an,
 Was mir zu thun gebühret.
 Mit Gott wird alles wohlgethan
 Und glücklich ausgeführet:
 Was man in Gottes Namen thut,
 Mit Glaubensvollem Herz und Muth,
 Das muß uns auch gedeyen.

2. Gott ist, der das Vermögen schafft,
 Was Gutes zu vollbringen;
 Er giebt uns Segen, Muth und Kraft,
 Und läßt das Werk gelingen,
 Daß uns ein reicher Zug entsteht
 Und dergestalt zur Nahrung geht,
 Daß wir Vergnügung haben.

3. Wer erst nach Gottes Reiche tracht,
 Und bleibt auf seinen Wegen;
 Der wird gar reichlich reich gemacht
 Durch Gottes milden Segen.
 Dem Frommen giebt er früh und spat,
 Daß er von seiner Arbeit hat,
 Auch Armen Brod zu geben.

4. Gott ist der Frommen Schild und Lohn,
 Er krönet sie mit Gnaden;
 Der bösen Welt ihr Neid und Hohn
 Kann ihnen gar nicht schaden;
 Gott decket sie mit seiner Hand,
 Er segnet ihre Stadt und Land,
 Und füllet sie mit Freuden.

5. Drum komm, Herr Jesu, stärke mich,
 Hilf mir in meinen Werken;
 Laß du mit deiner Gnade dich
 Bey meiner Arbeit merken;